

# DIE AUTOHEIZUNG

## Margaret A. Wilcox

Sie stammte aus Chicago und war eine der ersten Maschinenbauerinnen überhaupt. Es heißt, dass sie gern Dinge erfand, die das Leben leichter machten und von allen benutzt werden konnten.

Damals gab es noch keine Heizung in den Autos, deshalb waren Margaret, ihre Nachbarinnen und Freunde oft durchgefroren, wenn sie länger am Steuer saßen. Stell dir vor, du müsstest mitten im Winter, wenn Schnee liegt, in einem Bus fahren, der kein bisschen beheizt ist!

Also erfand Margaret 1893, im Alter von vierunddreißig Jahren, einen Mechanismus, über den die heiße Abluft des Automotors in den Fußraum geleitet wurde. Wer am Steuer saß, sollte nicht mehr frieren müssen.

Ihre Erfindung wurde von den ersten Autofahrern sehr begrüßt, erwies sich jedoch als gefährlich, weil sich die hohe Temperatur der Abluft nicht regulieren ließ. Damals war Margarets Idee deshalb noch nicht zu gebrauchen, die Autoheizungen von heute funktionieren aber so, wie sie es sich vorgestellt hat.

➤ Dieser scharfsinnigen Ingenieurin schreibt man auch die Erfindung der ersten Waschmaschine zu.

